



Public Works
Travaux publics

Le programme de lutte contre les chenilles défoliatrices se termine

Le programme de lutte contre les chenilles défoliatrices de cette année a pris fin.

Le programme visait les rues où le risque de défoliation était élevé. On a traité les arbres avec des insecticides biologiques qui font mourir les chenilles qui l'ingèrent.

Les chenilles ayant fini de se nourrir pour l'année, il serait inutile de continuer la pulvérisation. Le public verra maintenant les chenilles ramper aux alentours, à la recherche d'un endroit où tisser leur cocon pour s'apprêter à la prochaine étape de leur cycle biologique.

Renseignements supplémentaires

Pour plus de renseignements, communiquer avec le 311 ou visiter le [site Web de la Direction de la lutte contre les insectes](#) de la Ville.